
 
   

Inspection de l’Education Nationale
d’Andrézieux nord

Impasse Albert Camus
42160 ANDREZIEUX-BOUTHEON

Téléphone : 04.77. 06.29.85

COMPTE RENDU
CONSEIL D’ÉCOLE

ANNÉE SCOLAIRE 2023/2024

 
NOM DE L’ÉCOLE OU DES ÉCOLES

Ecole Primaire  La Colombe 42330 St Galmier

DATE HORAIRES DURÉE DE LA RÉUNION

Mardi 25 juin 2024 18h30/20h30 2h

Personnes présentes : Mme Guillerm (inspectrice de l’Education Nationale),Mme Morere (élue  
représentant la municipalité), Mr Jean Paul Cusset (délégué de l’éducation nationale), Mme Beyssac 
(responsable  municipale enfance jeunesse) Mme Phéron ( responsable périscolaire La Colombe) , Mme 
Dancert (ATSEM Le Petit Prince),Mmes Demirdjian, Avond, Durry, Brunel, Bouchet, Dupin, Ebersold, 
Arnaudeau, Bongrand, Boudarel, Gaudelier, Laverroux, Giroux(enseignantes), Mrs Bonnefoy, 
Leonarduzzi, (enseignants) Mr Veuillet (directeur de l’école), Mmes Neel, Ecochard,Haubtmann, 
Brosseau,Vaudry, Mrs  Covey, Brugère, (représentants élus des parents d’élèves),  Mme Cherbut,
(trésorière API) 

Secrétaire : Mme Laverroux

Ordre du jour     :  

 Préparation de la rentrée de septembre 2024
 Effectifs, répartitions
 Bilan du projet « médiateurs »
 Exercices de sécurité
 Travaux équipement
 Bilan de la fête de l’école
 Bilan des activités et projets depuis le conseil d’école du 19 mars
 Bilan financier OCCE
 Questions des parents d’élèves

 Préparation de la rentrée de septembre 2024 : 

 Vacances d’été : le dernier jour de classe de l’année 2023/2024 est le vendredi 5 juillet.

 La rentrée des classes aura lieu lundi 2 septembre .

Les listes des classes de maternelle seront afcices au portail Ciemin des Ecoliers , et  celles de 
l’clcmentaire au panneau situc près de l’entrce de l’ctablissement, Avenue de la Coise, vendredi 30 
août en fn d’après-midi.  
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Comme à chaque rentrée, une fche  e renseignements à  estnaton  e  léco e sera à remp ir par  es 
fami  es. I  est  eman é aux parents  lé èves  e  renseigner très lisiblement  es numéros  e té éphone, 
et les adresses mail. 
Les communicatons par mai  sont  ésormais fréquentes et i  est ut e que  léco e possè e  es bonnes 
a resses des deux  parents  e tous  es é èves.

Des portes ouvertes ont eu  ieu au Pett Prince  e ven re i 5 avri   e 16h45 à 19h. 20 fami  es ont 
visité  léco e et en ont profté pour recuei  ir  es informatons sur  es forma ités  linscripton.
Les enseignants, ainsi que  eux ATSEM, Manon Pitava  et Ophé ie Pater, étaient présents pour 
échanger avec  es parents ; Mr Bonnefoy  (enseignant en PS) a exp iqué aux fami  es  es aten us  e 
 a c asse  e Pette Secton ainsi que  lemp oi  u temps  es é èves pour cete première année 
 lapprentssage.

 Des représentants  e  lAPI (associaton  es parents  lé èves) étaient éga ement à ces portes 
ouvertes et ont pu partager  eur expérience  e  létab issement avec  es visiteurs ; i s  eur ont 
éga ement proposé frian ises et boissons. 

Une visite  e  lé émentaire La Co ombe  a été proposée par Mr Veui  et aux parents  e GS  u Pett 
Prince, ainsi qulaux fami  es arrivant  lautres étab issements, ven re i 3 mai après  es cours.

Moments  linc usion au Pett Prince :  epuis  e  ébut  u mois  e juin,  es é èves nés en 2021 ont  a 
possibi ité  e venir passer un moment à  léco e en c asse  e Pette Secton, accompagnés  e  eurs 
parents. Ce a se passe tous  es  un is  e 15h à 16h30.

Aujour lhui, mar i 25 juin, a eu  ieu  a  ernière rencontre GS/CP. Les é èves  e GS  u Pett Prince sont 
venus passer  a journée à La Co ombe afn  e préparer  eur arrivée en septembre. I s ont expérimenté  a 
cantne et partcipé à  iférents ate iers (course  lorientaton pour  écouvrir  léco e,  écouverte  lune 
c asse  e CP,  ecture  la bums en bib iothèque, jeux sur tab etes et or inateurs en sa  e informatque,
Jeux  e constructon,  écouverte  u  ispositf u is)

Passage en 6  ème     

La municipa ité a invité  es é èves  e CM2 et  eurs parents à une cérémonie pour marquer  eur passage 
en sixième. Mr  e maire et  Mme Morere étaient présents, ainsi que Mme Ga ar i, représentante  e 
 lAPI. A cete occasion i  a été remis en ca eau aux é èves une ca cu atrice pour  e co  ège, ainsi que  u 
pett matérie   e géométrie. (réquerre))

 Effectifs, répartitions : 

Voici à ce jour les prévisions pour la rentrée de septembre 2024 :

 313 élèves sont attendus sur l’ensemble des classes de la Petite Section au CM2, contre 330 l’an-
née dernière à la même époque.

Les réparttons  ans  es c asses prennent en compte  a  eman e  u Ministère  e  lE ucaton eatona e, 
qui impose  ésormais que  es efectfs   es c asses  e GS , CP et CE1 soient   imités à 24 é èves.

En septembre prochain,  léco e accuei  era  e nouveaux enseignants     :  
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Mme C émence Bou are    (CM2) comp étée à 25 % par Mme Ver ier Christne, ainsi qulun(e) Professeur
 es Eco es Stagiaire (MS/GS) et un(e) Professeur  es éco es (CM2) qui ne sont pas encore nommé(e)s.

Voici les prcvisions  au 25 juin : il peut  encore y avoir des modifcaaons signifcaaves d’ici la rentrce 
de septembre 2024     :   

Directeur : Mr Phi ippe  Veui  et

Site du « Peat Prince » 92 clèves ( 104 clèves  l’annce dernière)

-Classe de PS : Mr Olivier Bonnefoy  (ATSEM Corinne Dancert / Manon Pitaval ) : 26 élèves
-Classe de MS : Mme Isabelle  Giroux (ATSEM : Ophélie Pattier ) : 21 élèves 
-Classe de  MS/ GS : Enseignant(e) non connu(e) à ce jour : (ATSEM :Jocelyne Berthet et 
Marina Lefkir) : 6+16=22
-Classe de  GS :Mme Valérie Durry :  (ATSEM : Farid Salma ) :23

Mme Elisabeth Guerpillon (ATSEM), qui fait valoir ses droits à une retraite progressive,  ne 
travaillera plus à la maternelle l’année scolaire prochaine. Merci à elle pour ces 18 années 
auprès des élèves du Petit Prince.
Mr Farid Salma (ATSEM) remplacera  Elisabeth Guerpillon au Petit Prince. 

Site de « La Colombe » 221  clèves ( 226 clèves   l’annce dernière)

-Classe de CP :    Mme Sophie Avond  : 23 élèves  (dont 1 élève d’ulis) 
-Classe de CP :    Mme Françoise Demirdjian : 24 élèves
-Classe de CE1:   Mme Sylvie Brunel  :24 élèves (dont 2 élève d’ulis)
-Classe de CE1/CE2 Mme Florence Bouchet : 16+8=24 élèves  
-Classe de CE2 :  Mr Frédéric Leonarduzzi 26 élèves (dont 2 élèves d’ulis) 
-Classe de CM1 : Mme Claudie Dupin  23 élèves (dont 1 élève d’ulis)
-Classe de CM1 : Mme Nadine Arnaudeau  24 élèves 
-Classe de CM2 : Mme  Clémence Boudarel (75%) complétée par Mme Christine Verdier : 26
-Classe de  CM2 :  Enseignant(e)  non connu(e) à ce jour : 27 élèves
-Dispositif Ulis : 6 élèves (ATSEM Eve Ducat)

Mme Gaudelier Professeur des Ecoles Stagiaires en 2023 2024 est en attente de son affecta-
tion pour septembre prochain, après une année scolaire à La Colombe  riche en projets, et au 
cours de laquelle elle s’est beaucoup investie.

Un pett mot pour Hugo Girou  qui arrive à  a fn  e son année  e Service Civique à  léco e , 
pour  es AESH, Karine, Sophie, Béatrice, Isabe  e, eico e,  Au rey, ainsi que pour  e  personne 
qui intervient ou est intervenu cete année sur  e temps périsco aire  et  e temps  e cantne : 
Ju ie puis Myriam qui ont assuré  a  iaison temps sco aire/ temps périsco aire à  lé émentaire,
Emmanue  e, Fabienne, Fatma,  eatha ie, Ly a, Cin y, Virginie,  es 2 Sy vie, Anne, Patricia, 
Kety, Orane, Enoo, San ra, Gaë  e, So ène, Anne, Pasca e, Davi , Vanessa, Mary ine, 
Christne, Léa , Chiara, Mé ine.
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 Exercices de sccuritc
-Depuis  e consei   léco e  u mois  e mars, un exercice incendie a été efectué sur chaque 
site : jeu i 20 juin à La Co ombe et  un i 17 juin au Pett Prince. Llensemb e  es c asses 
évacue  es bâtments et se retrouve au point  e rassemb ement en 3 minutes environ. Les 
c asses  u Pett Prince et  e La Co ombe présentent toutes une sorte  irecte sur  lextérieur ;
clest un atout important pour  a sécurité  es é èves et  u personne .
-La municipa ité a récemment  insta  é  e nouve  es a armes  pour  es  eux autres types 
 lexercices  e sécurité pratqués à  léco e . (voir compte ren u  u consei   léco e  u mois  e
novembre, pour  a   escripton  e ces exercices)
   L’exercice de confnement en cas  e risque  chimique,  lexpositon à  es matères 
 angereuses, par exemp e.
   L’ exercice atentat intrusion 
Les  ispositfs sont  es mêmes à  a materne  e et à  lé émentaire, et  es a armes ut isées sont 
 ésormais  es mêmes éga ement sur  e temps sco aire et périsco aire.
Ces a armes ont été testées par  es enseignants, ainsi que par  es é èves  e  lé émentaire. 
(écoute seu ement pour cete année,  es exercices correspon ants ayant  éjà été efectués 
avant  es mo ifcatons.) 

 Bilan du projet « mcdiateurs »

Les é èves  e CM2  e Mme Bongran  ont pris  e re ai  es é èves  e Mme Gau e ier pour 
remp ir  a mission  e mé iateurs  ans  a cour  e récréaton sur  e temps sco aire et sur  e 
temps  e cantne.
Un bi an a été fait en c asse pour  es é èves  e Mme Gau e ier, avec  lenseignante et  e 
 irecteur.
Un jeu  e rô e f mé  eur a été présenté pour  ancer  e  ébat. 
Les é èves ont échangé sur  es situatons  ans  esque  es i s ont été amenés à intervenir.
I s ont bien ut isé  e protoco e qui avait été mis en p ace  ors  e  a présentaton  e  a mission
 e mé iateur, et ont su faire appe  aux a u tes   orsquli s étaient en  ifcu té pour apporter 
une so uton à  es camara es.
Certains ont  éc aré slêtre sents au  épart  surpris et  ésarmés face aux mé iatons 
 eman ées par  es p us petts,  es soucis  e ces  erniers étant un peu é oignés  e  eurs 
préoccupatons  e CM2 ; ce a avait été évoqué  ors  e  a formaton mé iateurs, mais 
 eman erait à être précisé à  lavenir.
Par ai  eurs,  es é èves mé iateurs ont constaté une baisse  u nombre  e so  icitatons au 
cours  u temps. I s slétaient présentés  ans  es c asses au  ébut  e  eur mission ; un rappe  
mériterait  lêtre fait en cours  lannée.

 Travaux, cquipements

Lléquipe  léco e remercie  es services techniques municipaux pour  e travai  quli s ont 
efectué tout au cours  e  lannée sco aire, et pour  eur  isponibi ité, notamment à  loccasion 
 e  a fête  e  léco e où  es ajustements  e  ernière minute  eur ont été  eman és.
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- Des travaux  e peinture sont prévus cet été à La Co ombe : 2 c asses  seront refaites.
- Des pai  assons neufs ont été achetés et insta  és au  Pett Prince et La Co ombe.
- De nouve  es a armes PPMS et atentat intrusion ont été insta  ées (voir paragraphe 
exercices  e sécurité)
-  Un store c asse   e CM1/CM2 a été réparé et peut  e nouveau être ut isé.
- Saint Etenne métropo e a remp acé  es  vi éo projecteurs hors  lusage   es c asses  e 
Mmes Avon  et Gau e ier  par  es Ecrans eumériques Interactfs. En materne  e  es 4 c asses
ont été équipées récemment  lécrans  lenviron 85 cm qui sont conçus pour être re iés à un 
or inateur.
-Remp acement  lun jeu  e cour au Pett Prince (Le train) : 
Llannée  ernière  léquipe enseignante avait choisi  laten re afn  lobtenir un bu get p us 
conséquent pour  e remp acement  u train par un jeu sufsamment intéressant pour  es é èves. ; 
Dlici  a fn  e  lannée civi e,   es possibi ités ofertes par  es  18 000 € proposés  ésormais  (so  et jeu 
compris) seront étu iées.  Si ce a nlapparaît pas sufsant, une  subventon comp émentaire en 2025 
(voté en avri  2025) pourra être  eman ée (au maximum, 7000 € pourraient être proposés) afn  e 
porter  e bu get prévisionne   linvestssement pour  lachat  lun jeu  e cour au pett prince  à  25 000
€ ( ernière année possib e).
-Stores é ectriques à  a materne  e pour  a c asse  e Mme Durry : i s nlont pas été votés au 
bu get 2024. Ce a sera réexaminé  lannée prochaine.

 Bilan de la fête de l’ccole :

La fête  e  léco e a été un succès ma gré  a p uie qui slest invitée par intermitence.
Les é èves  e  a PS au CM2 ont présenté  eur spectac e  en 3 partes, sur  e thème  es 
contnents et  es pays. 
Cete représentaton est  e fruit  e  a co  aboraton  e Mme Emmanue  e Desbois, 
intervenante en musique,  ont  es cours sont fnancés par  a municipa ité, et  es 
enseignants  e  léco e. 
Clétait  a première année au Pett Prince et à La Co ombe pour Mme Desbois. De nombreux 
spectateurs ont fait part  u p aisir quli s ont eu à assister à ce spectac e  e chora e,   e 
rythmes et  e  anses,  ont i s ont apprécié  a qua ité.
Une buvete, une vente  e gâteaux,  a présence  u g acier Brusque, une tombo a,  es stan s
 e jeux ont comp été  es festvités.
 LlAPI a partcipé à  lorganisaton  e  lévènement, au côté  e  eux groupes  e parents 
 lé èves qui se sont respectvement occupés  e  a tombo a et  es stan s  e jeux.
Merci à  a municipa ité pour  a mise à  ispositon  u site  e  lhippo rome.
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Préparation de la scène avant le spectacle salle Longchamep, hippodromee)

 Bilan des acavitcs et projets rcaliscs depuis le conseil d’ccole du 19 mars
-Tennis :
 Les c asses  e MS/GS et GS se sont ren ues au tennis c ub  e St Ga mier pour 2 séances  e 
 écouverte  es mar i 30 avri  et 7 mai.
-Travail avec FNE  pour  es CM2  e Mme Bongran  : Favoriser  es gestes écocitoyens  
(fabriquer  es hôte s à insectes, semer  es feurs me  ifères, ...) 
- Iniaaaon à l’ualisaaon d’un dcfbrillateur et aux gestes de premiers secours au mois 
 lavri  pour  es é èves  e CM1/CM2  e Mme Gau e ier et CM2  e Mme Bongran , avec 
 linterventon  lun intervenant  e  lassociaton « La Croix B anche »et Mme Pruvot 
gestonnaire  e préventon  es risques à  a mairie  e St Ga mier.
- Visite de la mairie :
Tous  es CE2  e  léco e se sont ren us  un i 3 juin à  a mairie  ans  e ca re  es programmes 
 lE ucaton mora e et civique. 
- Permis picton et APER :(atestaton  e première é ucaton à  a route : vé o )
Les é èves  e La Co ombe ont partcipé à  a semaine écomobi ité organisée par  a 
municipa ité  u 8 au 12 avri . I s étaient invités à venir à  léco e en ut isant  es moyens  e 
transports «  oux » : à pie , en trotnete, à vé o, en pratquant  e covoiturage)
Un parking à vé o a été insta  é sous  e préau ;  a météo nla pas été favorab e cete année, 
mais on a pu y compter jusqulà 25 vé o ou trotnetes tout  e même.
Une remise  e  ip ômes écomobi ité aux é èves , proposée par  a mairie, a eu  ieu  e mar i 
18 juin à La Co ombe.

Les CE2 ont passé  e permis piéton, et  es CM2  e Mmes Bongran , ainsi que  es CM1/CM2 
 e Mme Gau e ier  lAtestaton  e Première E ucaton à  a Route (Vé o. Mme  Vanessa 
Berger Po icière municipa e, a apporté ses compétences pour ces  eux  omaines.
 - Ecole de la mcmoire : (c asses  e CM1/CM2 et CM2) Ran onnée  ans  a vi  e  e Saint-
Etenne autour  e «  a Résistance et  a Vie quot ienne pen ant  a secon e guerre mon ia e 
», hommage à E ise Gervais à travers  e poème "Liberté"  e E uar , 80ème anniversaire  e  a 
 ibératon  e  a vi  e et  u  ébarquement. (20 mai)
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- Prcsentaaon d’instruments  de musique à La Colombe : 
Des professeurs  e  léco e  e musique et  e  anse  e St Ga mier sont venus présenter  eur 
instrument à La Co ombe ven re i 24 mai : piano, c arinete, accor éon, cor  lharmonie, 
trombone à cou isse, saxophone, hautbois, vio once  e.
- Classe dccouverte des CM2 de Mme Bongrand en Dordogne :  es 10, 11 et 12 juin. Visite 
 u  Parc  u Bournat (vivre  a vie  'un enfant en 1900 (éco e, maison, travai  aux champs, 
manège  lépoque...) ; travai  sur  e  éve oppement  'autonomie et  e  a responsabi ité  e 
chaque é ève ; Visite  e  a Grote Lascaux,  es châteaux  e Beynac (en gabarre) et 
Caste nau  (avec  e musée  e  a guerre) ; réa isaton  'un carnet  e voyage,  lun cahier 
 lécriture au porte-p ume et encrier,  e poteries en ut isant  a technique  u co ombin,  e 
 essin à  a manière  e Lascaux (charbon  e bois, ocre, ...) 
Mme Bongran  remercie  es parents qui ont mis en p ace  es actons afn  e réco ter  es 
fon s, ainsi que  a municipa ité pour  a subventon exceptonne  e  e 400€ qule  e a accor é 
pour  a réa isaton  u projet.
Les é èves ont beaucoup apprécié  eur séjour.
- Golf : 
Les c asses  e CE2, CE2/CM1, CM1 et CM2 se sont ren ues  un i 24 juin au go f  e 
Craint  eux pour un tournoi qui a conc u  eur cyc e  lapprentssage.
Un cha  enge Parents /enfants   proposé par Mr Leonar uooi aura  ieu à La Co ombe same i 
29 juin.
- Tournoi de rugby :
Mar i 18 juin  es c asses  e CE2/CM1, CM1, CM1/CM2 et CM2 se sont ren ues au sta e 
Roger Bau ras pour un tournoi inter c asses .
- Scance de cincma pour tous les clèves du Peat Prince :
Les enfants se sont tous ren us au Co isée jeu i 23 mai. Clétait  a première séance  e 
cinéma sco aire pour  es Pette Secton.
- Sorae CE2 et CE2/CM1 à Prabourc : 10 juin
I  faisait froi  ce jour- à à St Anthe me , mais  es actvités sportves et  e nature ont été 
maintenues : tyro ienne, gran e tour, ran onnée. 
- Rencontre GS/CP à La Colombe : (voir paragraphe préparaton  e  a rentrée 2024)
- Randonnce CM1 et CM1/CM2 au lac du Gour Pouillon :
Les é èves  es  eux c asses partront  e  léco e pour rejoin re  e  ac  e Gour Poui  on à pie  
 e jeu i 27 juin. I s y pique-niqueront. Le retour à  léco e slefectuera en car.
- Sorae Pcdagogique des CM1/CM2 et CM2 à St Bonnet Les uules  (25 juin):Découverte 
 lune entreprise : « La Compagnie  es Déboucheurs » : concepton  lun pro uit (une 
casquete) : créaton, fnancement, écriture  lun communiqué  e presse.
-Randonnce et visite du ciâteau de Montrond-les-Bains    e 4 jui  et pour  es c asses  e 
CE2/CM1 (Mme Dupin)  et CM2 (Mme Bongran )
- Bilan projet ulis avec l’ccole des Glycines à Veaucie  :
Les é èves se sont ren us régu ièrement au cours  e  lannée à  léco e  es g ycines pour 
travai  er avec  a  c asse  e CE1  e Mme Basso : voici  a fresque quli s ont réa isée sur  e 
thème  es jeux o ympiques, à  lissue  lune co  ecte  e bouchons.
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- Jardinage : Au Pett Prince,  es actvités  e jar inage se sont achevées cete année par  a 
réco te  es pommes  e terre que  es é èves  e MS/GS  e Mme Laverroux avaient p antées.  
(ajouter photos ramassage  e pommes  e terre)
Les é èves   e MS/GS ont éga ement fabriqué un hôte  à insecte, avec, notamment,  es 
matériaux amenés par  eurs parents. La « maison » a été construite par Ophé ie  lATSEM  e 
 a c asse.
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-Visite dccièterie CE2 : reportée en raison  e  a météo,  a visite  e  a  échèterie   e Saint 
Ga mier qui  evait se  érou er  e 6 mai, a eu  ieu  e 17 juin
- Travail sur le dcveloppement durable :
Le ven re i 21 juin, 5 é èves  u co  ège, accompagnés  e Mr Gent  eau, sont venus proposer
une séance  e travai  sur  e thème  u  éve oppement  urab e à  a c asse  e Mme 
Gau e ier : présentaton  lun  iaporama, Quioo, jeu  ans  a cour sur  e thème  u tri  es 
 échets.

-Sortie pédagogiques « ruches »
Les classes de CE2/CM1 et CM1 sont allés visiter des ruches à proximité de l’école .Les 
élèves ont travaillé  la qualité des pollens.

-Ecole de dehors :
Après les élèves classes de Mmes Avond et Demirdjian, ceux de Mme Laverroux (MS/GS) 
ont expérimenté l’école du dehors.
Il s’agit d’aborder certaines notions des programmes de manière différente, en extérieur. Les 
élèves ont par exemple participé à des ateliers sur les syllabes, mais avec des cailloux et des 
pommes de pin ; l’enseignante a proposé des dictées de nombres ; il fallait les écrire dans la 
terre avec un bâton en guise de stylo.
Des temps libres « autour de la nature » remplacent les traditionnelles récréations ; il y a un 
coin calme avec des livres de la nature, des craies pour dessiner, des loupes pour observer, des
objets de la nature qui ont été ramassés pour faire du Land art.
Les élèves ont aussi travaillé sur les insectes.

 Bilan fnancier uCCE/
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Ecole Le Petit Prince (trésorière Mme Durry)

CE du 25 juin 2024 (année scolaire 2023.2024)
LE PETIT PRINCE Bilan financier succinct année scolaire 2023.4
Solde au 1er septembre 2023 : 6762.41€  ( 9062.81€ au 1er septembre 2022)

Charges 2023.2024 :
Achats divers petites fourniture 101.68
OCCE adhésions et assurance 249.60
Sorties et animations pédagogiques 5837.93
Frais tenue de compte 24.23
Noël (spectacle + goûter + cadeaux 4 classes) 1144.30
TOTAL 7357.74€

Recettes 2022.2023 :
Participation familles 1542
API 2469.50
Bénéfice vente photos de classe
Subvention mairie 3420
Tickets tombola fête école 1264
TOTAL 8695.50

Pour info, années antérieures :
ANNEE Solde au 1er 

septembre
DEPENSES RECETTES SUB 

MAIRIE
2015.2016 13911 14865 13215 6500
2016.2017 12263 13884 10575 6500
2017.2018 8954 12307 11435 6700
2018.2019 8081 11774 12846 7000
2019.2020 
(covid)

9138 7845 8458 6300

2020.2021 11553 7528 6552 4500
2021.2022 10576 9443 7919 3390
2022.2023 9062 8775 6474 3390
2023.2024 6762

Ecole La Colombe  (trésorier Mr Leonarduzzi)

Mr Leonarduzzi rendra son bilan financier fin août, puis passera le relai après 13 années de 
gestion de la comptabilité OCCE. Merci à lui pour son investissement au cours de toutes ces 
années ; la tenue du compte de la coopérative est une tâche qui demande du travail et du 
temps pour un ensemble de 10 classes.
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 Quesaons des parents d’clèves
- Llai e aux  evoirs  u soir. Est-i  possib e  lenvisager que  lenseignant ou  lanimateur pré-
sent slassure que  lenfant travai  e ?
Les personnes qui encadrent les études sollicitent les élèves pour qu’ils fassent le travail de-
meandé par leur enseignant. Le fait que des élèves, nomebreux (parfois une vingtaine), de  
classes et de niveaux  diférents soient présents dans la meêmee classe d’étude ne permeet pas 
toujours de s’assurer que  tous les enfants accomeplissent leurs tâches de meanière satisfai-
sante. Les encadrants accordent en priorité leur atention aux plus petits  ((P notamemeent)

Mmee Morere indique que l’organisation  des études est un sujet de réfexion pour la meunici-
palité en vue de l’année scolaire 2024 2025. 
La meise en place du ¼ d’heure baldomeérien n’a pas résolu le problèmee de l’augmeentation des 
efectifs sur ce temeps d’étude. Par ailleurs, l’année prochaine, seuls deux enseignants sont vo-
lontaires pour encadrer des étude ( contre 4 cete année)s et il sera sans doute difcile de 
trouver du personnel pour accomeplir cete meission. Les parents d’élèves seront informeés par 
la meairie des décisions prises avant la prochaine rentrée (sans doute fn juillet..).
 
Les 2 questons suivantes nlont pas fait  lobjet  lune réponse pen ant  e consei   léco e. 
Mme Morere  es a transmises aux services compétents     ; Voici  es é éments quli s souhaitent   
communiquer     :.  

Suite à vos interrogations sur la sécurité aux abords des écoles, voici les éléments de réponse 
de M. Allanche élu en charge de la sécurité sur la commune : 

Nous avons pris note de vos requêtes, des réflexions seront entreprises avec SEM (Saint 
Etienne métropole) responsable des travaux de voirie sur les aménagements possibles ou non. 

         La sécurité des cyclistes aux abords de l'école de La Colombe sur la portion entre le rond-
point du cheval et l'école, dans le sens de la descente. La mise en place de la CVCB sur cette 
portion de route a augmenté l'insécurité des cyclistes. 
Est-il envisagé de supprimer ce marquage indiquant une CVCB sur ces 200m de route, au 
moins dans le sens de la descente ?

il n'est pas envisageable de supprimer la voie CVCB car cela correspond à un schéma global 
sur l'ensemble  de la commune dont le plan est programmé sur plusieurs années. Le but étant 
qu'il y ait une logique de circulation cycliste dans l'ensemble des secteurs agglomérés. 

         La sécurité des piétons aux abords de la maternelle du Petit Prince, le passage piéton situé sur
l’avenue Antoine Ravel. Rares sont les automobilistes qui s'arrêtent pour laisser passer et 
nombreux sont ceux qui roulent excessivement vite.

Est-ce que la commune pourrait faire quelque chose pour améliorer la sécurité à cet endroit 
(ralentisseurs, panneaux plus gros...) ?
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Sur  'avenue Antoine Rave ,  es travaux  'aménagements ont été efectué par SEM pour sécuriser  e 
carrefour et passages piétons. La mise en œuvre  e feux trico ores programmab es permet une régu-
 aton  e  a circu aton raisonnée en  imitant  a vitesse à  'approche  u carrefour. 

Aucun autre  ispositf n'est envisagé à ce jour. 

Pour informaton     :

A l'automne, avec la création d'une police municipale "intercommunale", les missions de sé-
curisation des écoles vont être priorisées. Des patrouilles sur zone et la surveillance des 
abords des établissements seront privilégiées. Une attention particulière sera portée sur la cir-
culation. 

Les personnes  qui souiaitent se prcsenter aux clecaons des reprcsentants des parents 
d’clèves sont invitces à contacter Mr Veuillet dès après la rentrce de septembre.

Bel été à tous !
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